

## Denuncian que grupos paramilitares originan desplazamientos en la frontera con Venezuela

La Comisión de Derechos Humanos del Frente Fronterizo por La Paz mediante un comunicado informó que las recientes amenazas contra la población campesina del corregimiento de La Gabarra, municipio de Tibú, por parte de grupos paramilitares están generando angustia en la población del Catatumbo y la zona fronteriza con Venezuela.

El comunicado señala que "entre el viernes 10 y sábado 11 de febrero se viene presentando un desplazamiento masivo hacia el lado venezolano, huyendo a la presencia y la amenaza paramilitar. Aproximadamente 200 personas se han desplazado desde "La Cooperativa" en Colombia, hacia el Cruce - Municipio Jesús María Semprúm (Zulia) - Venezuela".

Agrega la comunicación: "hacemos un llamado urgente a las autoridades del Gobierno Bolivariano de Venezuela a nivel regional y nacional para atender esta situación que pone en riesgo a la población de la frontera. Al tiempo que solicitamos la presencia de la Defensoría del Pueblo, la Comisión Nacional de Refugiados, Agencia de la ONU para los Refugiados ACNUR y la Cruz Roja para solventar la eventual crisis humanitaria en territorio venezolano".

La Comisión de Derechos Humanos del Frente Fronterizo por La Paz realizó un llamado al gobierno colombiano solicitando garantías de estabilidad para la población de esta zona.

El comunicado agrega finalmente: "exigimos al Gobierno colombiano garantizar y respetar los derechos humanos a la población campesina del municipio de Tibú y de la región del Catatumbo, así como la implementación de lo pactado en el Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto en relación las medidas contundentes para acabar con el paramilitarismo y proteger a la población vulnerable".

No son claras denuncias de presencia 'Águilas Negras' en Norte de Santander: Ejército

El Ejército Nacional, a través de la Segunda División y la Fuerza de Tarea Vulcano, expidió un comunicado donde asegura que luego de conversaciones con miembros de la población en el corregimiento de La Gabarra, municipio de Tibú, "no es claro a quiénes vieron y qué sujeto fue el que los vio".

El comunicado sostiene que "el Comandante de la Segunda División, señor Brigadier General Jaime Agustín Carvajal Villamizar, en compañía del Comandante de la Fuerza de Tarea Vulcano, Brigadier General Hugo Alejandro López Barreto, se desplazaron en horas del día de hoy hacia el corregimiento de La Gabarra para escuchar atentamente las inquietudes, dudas y denuncias que hace la población sobre estos hechos".



## Denuncian que grupos paramilitares originan desplazamientos en la frontera con Venezuela

Los altos oficiales fueron directamente a conocer de manera directa las denuncias hechas por la población.

El comunicado afirma además que "frente a las alertas que la población del corregimiento de La Gabarra ha presentado por la supuesta presencia de sujetos armados que dicen ser de las 'Aguilas Negras', el Ejército Nacional en cumplimiento del Plan de Campaña Victoria y dentro de las capacidades de apoyo y defensa a la autoridad civil, se reunió en las últimas horas con sus pobladores para hacer presencia institucional y dar parte de tranquilidad.

Finalmente los oficiales de la Segunda División y la Fuerza de Tarea Vulcano le expresaron a la comunidad su disposición de ofrecer garantías en la zona.

"Se dio a la población un parte de tranquilidad y acompañamiento, sentando con ello el precedente de que el Ejército Nacional está para la protección de la región, especialmente la del Catatumbo que tanto ha sido golpeada por los grupos armados al margen de la ley", finaliza la comunicación de la Fuerza Pública.

http://www.rcnradio.com/nacional/denuncian-grupos-paramilitares-originan-desplazamiento s-la-frontera-venezuela/